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No queremos hacernos pesados, pero
Policlínica sigue siendo el centro de

interés informativo porque las reper
cusiones de la absorción tienen un

efecto cascada (3, 4 Y 5). Esta se

mana el Hospital ha dado a conocer

su salud económica y adelantándose
al futuro nos ha enseñado nuevas

imágenes del futuro edificio de Con

sultas Externas adosado al actual y
que se ha convertido en nuestra Por

tada (7). El tema indiscutible de la
semana a nivel internacional ha sido
la elección del nuevo Papa Benedicto
XVI. Conocidos católicos opinan sobre
su elección y nos cuentan lo que es

peran de él (8, 9 Y 10). Les aconse

jamos que lean con detalle el Reporta
je a doble página sobre el Pla de Baix.
Por un lado visualizarán con un deta
llado plano como será este nuevo ba
rrio de la ciudad, pero el titular no es

éste sino que los más de dos mil seis
cientas personas que esperan poder
tener un piso de protección social
tendrán que esperar unos meses para
presentar los papeles (32 y 33). y
hablando de papeles: la Oficina de
Atención al Ciudadano resopla para
poder atender a las decenas de inmi
grantes que solicitan el empadrona
miento para legalizar su situación

(14). Una situación que según UGT
no es muy legal: casi la mitad no tie
nen los papeles regulados (15). Tam
bién ha sido irregular la actuación de
la Generalitat respecto al prometido
Casal de la Gent Gran de Canovelles,
pero no desisten porque les asiste la
razón (77). La crónica negra de la se

mana viene marcada por la muerte de
un conocido ex-jugador de waterpolo
del Club Natació Granollers (22). Ne
gro lo que se dice negro, quedó el
viernes por la noche el almacén de Ca
prabo y Miró del polígono del Ramas
sar, tras un incendio en el horno de la
panadería (20). Lo del protagonismo
de Granollers con los casos de engorde
ilegal de ganado para el consumo hu
mano ya tiene delito y pasa de casta
ño oscuro (19). Da la impresión que
los inculpados tengan interés en co

nocer por dentro cómo será la amplia-
.

ción de Quatre Camins, que ser con

vertirá, y no es una buena noticia, en
la mayor cárcel de Catalunya (75). En
fin, y como no podía ser de otra ma

nera en esta semana la Revista se su

�erge en Sant Jordi. ¡Que la rosa y el
libro les acompañen!
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El alcalde y el gerente del Hospital tienen las ideas claras sobre el futuro de Policlínica.

No sólo afecta a los trabajadores de Policlínica sino también
a las sustituciones del Hospital

El efecto cascada de la
absorción de Policlínica
por el Hospital

vascular, ginecología y traumatología. Pues

bien, de todos estos servicios, cirugía máxilofa
cial o plástica está externalizado a través de un

contrato mercantil. lo mismo sucede con ciru

gía vascular, ginecología y oftalmología. Todo
el personal que trabaja en estos servicios no

forma parte de la plantilla de la Policlínica, sino

que pertenece a empresas que tienen un con

trato mercantil con Policlínica, un contrato que
el Hospital en principio no tie-

••••• ••••••••• ••••• •••••••• ••••••• ne intención de renovar, ya
que su compromiso es única
mente con el personal de

plantilla, formado por 145

personas de las cuales una de
cena tienen o superan los 60

años, un dato importante por
que, probablemente, el área
de Recursos Humanos del
Hospital intentará pactar un

sistema de prej u bila ciones.

Téngase en cuenta que el Hos

pital, a su vez, también debe
velar por los intereses del per
sonal de sustituciones que será
el segundo colectivo implicado
por el efecto cascada generado
por la absorción.

Es decir que hay un buen
número de personas afectadas. Veámoslo:

• Oftalmología trabaja para Policlínica a tra

vés de Visus SA, la empresa del presidente De
metrio Pita. CatSalut factura a Policlínica y ésta
a su vez lo hace a esta empresa. En total son
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E
I Hospital General de Granollers asume a

la totalidad de la plantilla de Policlínica.
Era la declaración de Josep Mayoral, al
calde de Granollers. en calidad de presi-
dente del Patronato del Hospital General;

de Carles Manté, director del CatSalut, y co

mo podrán leer en la entrevista
a Rafael Lledó, también del
director del Hospital General
de Granollers. Ahora bien, eso

no quiere decir ni mucho me

nos que las casi doscientas per
sonas que actualmente están

trabajando en Policlínica vayan
a hacerlo en el Hospital, dadas

las peculiaridades del centro

sanitario de la calle Girona. En

la actualidad y debido a la re

ducción de servicios realizados
en el 2002, orientados a cortar

el déficit económico que pade
cía (en el 200 1 la sociedad per
dió 120 millones de pesetas y
le costó el cargo al director
Francesc Ramos), los tres úl
timos ejercicios se han cerrado
con equilibrio presupuestario, la actividad de

Policlínica contratada con el CatSalut y por la

que recibía 8,2 millones de euros se limita a

siete diferentes tipos de procedimientos: cirugía
general, cirugía maxilofacial o plástica, cirugía

NO AL CIERRE
Un libro

de recogida de firmas
en contra del cierre

de Policlínica

EL TEMOR
Las esperas quirúrgicas

en Policlínica eran

sensiblemente menores

que las del Hospital
¿Qué pasará

tras la absorción?
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